



学校だより

平成27年 9月18日 No.15

こたき

教育目標

- か 考える子ども
- が がんばる子ども
- や やさしい子ども
- け 元気な子ども

☎ 92-4013
FAX 92-4019

いわき市立小名浜西小学校長 高木清美



達成感を味わった方部音楽祭

15日(火)に小名浜市民会館に方部内11校の4年生が一堂に会し、方部小学校音楽祭が行われました。合奏が8校、和太鼓演奏が1校、合唱が2校というプログラムでした。いずれの学校の発表もよく練習してことがわかる、すばらしい発表でした。

本校の4年生は、はじめは緊張していたものの、会場の雰囲気にも慣れてくると、徐々にリラックスした表情を取り戻してきました。自分たちの順になり、ステージに上がった時は、やる気に満ちた引き締まった顔を見せていました。歌が始まると、いつもの豊かな表情で伸びのある声で思いっきり表現することができました。歌い終えた子どもたちは、会場いっぱいの拍手を浴び、思うような合唱表現ができたことに大きな達成感を味わうことができました。一つのことを仲間みんなで達成したこの経験は、大きく子どもたちを成長させてくれたに違いありません。



自転車の安全について学んだよ



14日(月)に今年度2回目の交通教室を行いました。

今回は、市の鈴木淳子交通指導員さんを講師にお招きし、自転車の安全な乗り方を学びました。

自転車は便利で楽しい乗り物ですが、危険がいっぱいあること、子どもでも加害者になってしまうこともあり得ることなどわかりやすく教えていただきました。

本校での自転車乗りの約束

- 1・2年―――家の人と一緒に庭や公園
- 3・4年―――家の人にことわって自分の地区のみ
- 5・6年―――家の人にことわって学区内(小名浜公民館はOK)

琵琶鑑賞会

本日、友吉鶴心ともよしかくしんさんによる琵琶の鑑賞会がありました。学区内にある徳蔵院様(渡邊観照様)のご好意により実現したものです。

友吉鶴心さんは、琵琶奏者の第一人者で、NHKの大河ドラマで音楽を担当するばかりでなく、時代考証や演技指導も担う方です。演奏してくださった「さるかに合戦」に子どもたちは真剣に聴き入っていました。琵琶独特の音色と迫力ある鶴心さんの語り



に圧倒されました。鑑賞後は、学年の代表児童が実際に琵琶にさわって演奏もさせていただきました。とても貴重な体験をありがとうございました。

シルバーウィークを安全に

明日から5連休です。安全で楽しい休日にするために、ご家庭でも子どもたちへの指導をよろしくお願いします。

本日配布しました「すだち」に詳しく載せてあります。

また、連休明けに疲れが残らないようご配慮もよろしくをお願いします。



地域の方からのお叱り

「下校時に迎えの車が道路にあふれていて、子どもが事故にあわないかととても心配である。道路の両側に停車しているし、坂の頂上付近で横断歩道もあるのに大変危険である。」

そこで

- ・両側停車はしないでください。
- ・横断歩道前後30mは駐車しないでください。
- ・原則、車での迎えはご遠慮ください。